
令和５年６月１６日 

運営委員会だより 葛飾区立西亀有小学校ＰＴＡ 

No.１      会長 鎌田 暁史  
 

６月１０日(土)午後０時より図書室において第１回運営委員会が開かれました。 

次のようにご報告いたします。 

 
《ＰＴＡ会長あいさつ》 

ＰＴＡの鎌田です。本年度もよろしくお願いいたします。去年までは三回の開催でしたが、

徐々に皆さんのご負担を軽減したいと思います。本部規約上、一度は開催しなければいけな

いので、今年度は本日の対面開催で残りは書面開催にしたいと思います。 

困ったことがあればＰＴＡ本部のＬＩＮＥまで、ご相談ください。今年度も一年よろしく

お願いいたします。 

 
《校長先生あいさつ》 

お忙しい中お集まりいただきありがとうございます。コロナが５類に変わり、学校ＰＴＡ

の活動としてこの数年間できなかったことを穴埋めしつつ、今まで蓄えてきたこと、新しく

試みてきたことを精査し、前に進めていかなくてはいけないと思っているところです。今の

西亀に必要なもの、できることを学校教育の中で成形していく中でＰＴＡとの連携が必要と

考えています。教員自体もコロナ前の西亀を知っている人達が少なくなっていて、活動の方

向性もこの一年間一緒に相談していきたいと思っています。役員を通してみなさんに間接的、

直接的にお願いすることも多いと思いますが、試行錯誤の一年だと思いますのでご協力よろ

しくお願いいたします。 

 
 
 
《顔あわせ》 
 ●１～６学年委員 

 ●校外委員長 

●広報委員長 

 
《各委員会活動報告》   

●学年委員会 

１学年 読み聞かせ（７月から） 

 

 ２学年 読み聞かせ（日程は学年主任と相談中） 

     ３学期に担任の先生にメッセージカードとアルバムのプレゼントを行う 

 

 ３学年 ５月１２日に自転車教室開催済み 



（募集をかけたら多数の手伝いと自転車貸し出しの協力あり） 

読み聞かせを行うか検討中（担任と相談を行う）   

 

 ４学年 年度末に先生・子ども達にプレゼント 

 

 ５学年 ７月に岩井臨海学校に宿泊予定（差し入れを行うか担任と話し合い中） 

 

 ６学年 卒業に向けて西亀で良かったと思えるような思い出作りの企画などを検討中 

     （６月中に担任と打ち合わせ予定） 

 

 

 ●校外委員会 

 校外パトロール…１学期の校外パトロール２回目終了、報告済み 

不審者情報もあり、人数を倍にして見回りを行う 

 １学期が終わる前に、こどもひまわり１１０番のパトロールを実施している最中 

 

●広報委員会 

ＰＴＡ広報紙の写真掲載の可否について、アンケート実施し不承認リストをグループＬＩＮ

Ｅで共有済み 

  

 

《次回運営委員会》 ２学期書面開催 

 


